

花いっぱい



学校教育目標 《子どもたちに、夢・笑顔・やる気・元気を！》

1年生野菜の苗植え

4月17日(水)に1年生が「ミニトマト・桃太郎トマト・ピーマン・トウモロコシ・きゅうり」の苗植えをしました。当日には、学校支援本部ボランティア8名の方が1年生のために「野菜先生」として来られて子どもたちの指導・支援を行っていただきました。自分が植えたミニトマトと桃太郎トマトには、自分の名札を付けて、自分で育てていこうという意識を持ちました。これから、1年生6人ですが自分たちのジョウロでみずをあげて、生えてきた雑草取りもしていきます。支援本部のボランティアの皆様におかれましては、苗植えだけでなく準備・後片付け等にもお世話になりありがとうございました。



授業参観・学級懇談会・PTA総会

4月20日(土)午後より、授業参観・PTA総会・学級懇談会を行いました。お忙しい中、たくさんの方に来ていただきありがとうございました。PTA総会には、保護者の方のPTA戸数42戸にもかかわらず、48名の参加をいただきました。私の教員生活の中で、戸数以上の参加者がありましたのは初めてで大変感謝しております。高野尾小学校の保護者の方々の教育に対する意識の高さに、改めて身を引き締めるとともに保護者の方の期待に応える小学校にしていかなければと思いました。

1年生は、初めての授業参観ということもあって、緊張した雰囲気でしたが、一人一人がきちんと発表をできていました。保護者の方は、幼稚園児からの成長を目の当たりにされたと思います。



2・3年生 学級活動



5年生 算数

4年生 国語



6年生 算数



春の遠足

23日(火)に、津市公用バスを使って、安濃中央総合公園に高野尾小学校全校で行って来ました。午前中は、1～3年生が公園でのウォークラリー・4年生は安濃消防分署・5年生は野菜茶業研究所・6年生は明合古墳と別れての見学・学習を行いました。お弁当は、各クラスに分かれて安濃中央総合公園でいただきました。

昼からは、児童会主催で縦割り班での「だるまさんころんだ」「けいどろ」「タンビー(ドッジビー)」を行いました。肌寒い天気でしたが、みんなが楽しんで汗がしたり落ちている子どもたちもたくさんいました。最後には、「来た時よりも美しく」を合言葉に全員でゴミ拾いも行いました。全校そろっての本年度初めての学校を出ての活動ということもあって、子どもたちに記憶に残る遠足になったのではないかと思います。

